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奉仕の理想に集いし友よ
御国に捧げん我等の業
望むは世界の久遠の平和
めぐる歯車いや輝きて
永久に栄えよ
我等のロータ リー ロータ リー

にして（A列を選択して右クリック～挿入）コピーしてください。

2024年3月28日今日の例会

城戸会長会長の時間
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国際ロータリー会長
ゴードン R．マッキナリー

会長 城戸 総一郎

私たちの行動から希望が生まれる
活力あふれる楽しいクラブを築こう！

来週の例会

■ 4月4日（木）

移動花見例会 於：枚岡神社

卓話 枚岡神社 宮司

中東 弘 様

■ 例会後 4月度定例理事会

例会日：2024年3月28日
（令和6年3月28日）

■ 本日の卓話

「中小企業が出来る合理的配慮」

田原 さおり 君

■ 今日の歌 「奉仕の理想」

■ 例会前11：40～ よろず実行委員会

例会後13：40～ 第3回地区大会実行委員会

先週からカラッとしない天気が続いています。「菜種梅雨」ですね。4月に入ればお天気も回復し、桜の見ごろを迎えま
す。身も心も晴れ晴れと過ごしたいものです。
この春場所は新入幕の「尊富士」が優勝し、110年ぶりの快挙を成し遂げました。私は千秋楽を生で観戦するのは初め
てで、すごい記録と記憶に残る瞬間を目の当たりにし、感激のあまり表彰式並びに優勝パレードの出発まで見届けまし
た。有望な力士の誕生です。横綱欠場の穴埋めを見事に果たしてくれました。
さて、２２日（金）は地区研修協議会の事前説明会が開催され、皆様のご協力の下、準備万端で臨むことが出来ました
のでお陰様で事前説明会を良い形で終えることが出来ました。改めて感謝いたします。４月２０日の本番に向けてしっか
り準備を進めて参りましょう！
ところで、3月は「水と衛星月間」です。ロータリーの友によりますとロータリークラブ初の奉仕活動が、アメリカシカゴ市へ
の公衆トイレの寄贈だったそうで、わが国のロータリークラブもニーズの在る国や地域にトイレを設置し、衛生問題の改
善に貢献しています。インドでは2014年から「寺院よりトイレ」というスローガンの下、「クリーン・インディア政策」が打ち
出されトイレ建設がすすめられました。 農村部における１億基以上のトイレ設置のために補助金が提供され結果４０％
の普及率に対してほぼ１００％のまで向上したそうです。しかしこれで完結せずに利用が進まず、トイレから汲み取った
し尿が水質汚染を引き起こすといった課題が残っているそうです。インフラ不足のため未処理のし尿が河川に投棄され
ることが多く水質汚染が引き起こされる危険があり、健康被害が増えては本末転倒です。下水処理インフラを拡充する
ことが重要と言われています。
私事で2月にインドへ1週間渡航致しましたが、渡航前に、くどいほど生水を口にしてはいけない、歯磨きも洗面所の水
でゆすいではいけない等々説明を受けましたが、現在でも農村部は飲用水に関してはまだまだ課題があります。
それに比べ我が国のパブリックトイレは世界に誇る「おもてなし」の象徴で観光地ではトイレの空間に和風の素材や地
域のシンボルとなる草木をデザインに取り入れるなど訪れる方に地域の魅力を伝える工夫が施されています。トレンド
は「トイレの機能分散」で多様な利用者に対する配慮が進んでいます。正にロータリーにおけるダイバシティ＆インク
ルージョンですね。我が国ならではの「おもてなし」の精神が衛生面を含む居心地、快適に繋がっているのだと思いまし
た。また、昨日は米山奨学生「範さん」の送迎会でした。会うは別れの始まりと言われますが一年という短い期間でした
が、思い出も多くやはり寂しいものがあります。渡米しても逞しく、頼もしく過ごして貰ってまた元気で再会したいですね。
範さん、ありがとう！

奉仕の理想

奉仕の理想

水と衛生月間

2024-25年度のための地区研修・協議会
事前説明会 開催

2024年3月22日（金）
於：大阪府社会福祉会館

2024年度米山奨学生プロフィール

氏 名： 李 知泫（イ ジヒョン）
LEE, JIHYUN

国 籍： 韓国
生年月日： 2001年7月31日
奨学期間： 2024年4月1日～2026年3月31日
所 属 先 ： 大阪産業大学 学部課程

専攻：国際
指導教官： 日高 なぎさ 先生
研究テーマ： 外国人と健康心理学

カウンセラー：土谷 美佐子会員（衛星クラブ）



2/29 3/7 3/14

HC出席 26(1）名 25(0）名 28(0）名

MU出席 5(0)名 9(0)名 1(0)名

修正出席率 70.45％ 79.07％ 67.44％

（3/21）の出席者数：22名（0）内ＺＯＯＭ出席1名
ゲスト2名：社会保険労務士法人大竹事務所

社会保険労務士
大阪うつぼＲＣ 大竹 光明 様
米山奨学生 範 虹宇 さん

3/21 出席率：51.16％

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数
会員：53名（免除10名）

出席報告 3月21日

第36回全国ローターアクト研修会
山形大会

2024年3月23日～24日

委員会報告

◎親睦活動委員会 委員長 西村 智子
春の家族会で蟹旅行に行ってきました。

3月20日（祝）に春の家族会で越前海岸まで蟹を食
べに行ってきました。大人15名、幼児１名の計16名
のご参加でした。
その日の早朝は雨模様でしたが、集合時間には雨
は上がり、滋賀まではおおむね晴れていたものの
福井の山の中に入ると吹雪になり、さすが北陸と
ビックリ（その日は大阪もアラレが降ったと翌日の例
会で聞きました）。
河村会員に1万円分以上のお酒とおつまみを準備
してもらい、バスが発車すると同時に飲み始め、楽
しく談笑しながら移動です。
まず最初、道の駅越前たけふに立ち寄りました。数
日前に北陸新幹線が開通し、新しくできた駅前にあ
る道の駅です。ここで、お土産を購入しました。また、
今回の旅行の目的の一つであった宮澤会員へのご
病気のお見舞いをお渡しすべく、御親戚と待ち合わ
せしていました。悪天候のため移動に時間がかかり
我々は少し遅刻したのですが、すぐに御親戚と合う
ことが出来、宮澤会員の病状について教えていた
だきました。
そのあと越前海岸にある「蟹かに亭 本店」へ向か
いました。こちらは吉﨑会員の御親戚が経営されて
いるお店です。表会員の乾杯のご発声より宴席が
スタート。関西ではなかなか食べる機会のない豪華
なお刺身、貝の煮つけ、イカ刺し（残ったイカ刺しは
天ぷらに）、焼きガニ、ゆでガニ、蟹どんぶりなどを
頂きました。

大橋ガバナーエレクト 動向

幹事就任挨拶 井戸田幹事幹事報告

≪これからの予定≫
【1】 本日例会前、11：40～よろず実行委員会

例会後、第3回地区大会実行委員会
【2】 4/3（水）2024学年度米山奨学生オリエンテー

ション
（イ ジヒョンさん、土谷カウンセラー出席）

【3】 4/4（木）枚岡神社花見移動例会、例会後
4月度定例理事会

【4】 4/5（金）第2回東輪会ゴルフコンペ
【5】 4/9（火）衛星クラブ例会 19：00～
≪連絡事項≫
【1】  本日例会後、事務局にて第3回地区大会実

行委員会を開催いたします。出席の方はよ
       ろしくお願いいたします。
【2】 4/4（木）は枚岡神社花見移動例会です。お弁

当の手配がありますので、ご出欠を本日中
  に事務局までお知らせ下さい。また、11：00
  より神事がございますので、参加される方は
お知らせ下さい。
例会後は、4月度定例理事会を枚岡神社で

  開催いたしますので、理事の方はよろしくお
  願いいたします。

地酒も2種類用意してもらい、当然、甲羅酒も堪能
し大満足です。
帰りは皆さんお疲れのようで、ほぼ全員がバスで
お休みになり、目が覚めたら東大阪に戻っていま
した。
ご参加いただいた皆様、特にこのイベントをご提
案いただき宮澤会員の御親戚と連絡をとってくだ
さったりお店の交渉もしていただいた吉﨑会員、
買い出しをお引き受けくださった河村会員、当初
人数が集まらなかった時にご家族を誘ってくだ
さった城戸会長、本当にありがとうございました。
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